

La Justicia de España autorizó la extradición a Paraguay de la pareja de Sebastián Marset

Principal



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 169
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-justicia-de-espana-autorizo-la-extradicion-a-paraguay-de-la-pareja-de-sebastian-marset_15896.php

LA JUSTICIA DE ESPAÑA AUTORIZÓ LA EXTRADICIÓN A PARAGUAY DE LA PAREJA DE SEBASTIÁN MARSET

Principal

La Justicia de España autorizó la extradición a Paraguay de la pareja de Sebastián Marset

La Justicia española da luz verde a la extradición de la compañera de Sebastián Marset hacia Paraguay.

Extradición de Giannina García Troche a Paraguay es Declarada Procedente

El Tribunal de la Audiencia Nacional del Reino de España ha declarado "procedente" la extradición de Giannina García Troche, pareja del narcotraficante uruguayo Sebastián Marset.

Esta decisión se produce en el marco de una solicitud realizada por las autoridades paraguayas, quienes requieren la presencia de García Troche en relación a delitos vinculados con el lavado de activos provenientes del narcotráfico.

Según información publicada por el portal ABC de Paraguay, aunque aún quedan "etapas por agotarse" en el proceso, parece probable que la mujer sea trasladada para comparecer ante la justicia de Paraguay.

García Troche fue imputada por el Ministerio Público el 22 de febrero de 2022, enfrentando cargos por lavado de dinero.

Desde esa fecha, se encuentra en rebeldía ante las autoridades.

La pareja de Marset fue detenida en España el 17 de julio del año pasado, mientras viajaba desde Dubái.

Antes de que se lleve a cabo su extradición, la defensa de García Troche tiene la opción de presentar un Recurso de Súplica ante el Pleno de la Sala Penal de la Audiencia Nacional española, con el objetivo de obstaculizar o anular el procedimiento establecido para su entrega.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**LA JUSTICIA DE
ESPAÑA AUTORIZÓ
LA EXTRADICIÓN A
PARAGUAY DE LA
PAREJA DE
SEBASTIÁN MARSET**

La justicia de espana autorizo la extradiccion a paraguay de la pareja de sebastian marset

Tags

audiencia, declarado, paraguay, autoridades, procedente, giannina, tribunal, uruguayo, justicia, nacional, declarada, narcotraficante

Noticias relacionadas

3.5 * *Sebastián Marset, perseguido por Interpol, implicado en un esquema de lavado de dinero en Paraguay mediante instituciones religiosas*

4.5 * *El destino de Gianina García Troche, esposa de Sebastián Marset, queda en manos de la justicia española*

4.2 * *Confirman la fecha para la audiencia de extradición de la esposa de Sebastián Marset*

4.8 * *Caso Marset: La próxima semana se definirá el futuro de su esposa en relación a la extradición a Paraguay*

3.7 * *La justicia española da luz verde a la extradición de Gianina García Troche hacia Paraguay*

4.8 * *La organización liderada por el uruguayo Sebastián Marset, implicada en el narcotráfico, es acusada de enviar amenazas al fiscal Ferrero*

4.9 * *La fiscalía cierra la causa sobre la entrega del pasaporte a Sebastián Marset*

4.0 * *Charles Carrera se pronuncia sobre el caso Marset: "Queda mucho por investigar respecto a la desaparición de los documentos públicos*

3.7 * *La investigación del homicidio del fiscal Marcelo Pecci revela conexiones con Sebastián Marset*

3.7 * *El fiscal denuncia falta de transparencia: Ministros y subsecretarios ocultaron datos en el caso del pasaporte a Marset*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo